

florent picoron

14/05/24 12:46

Enquête publique - DESSERTTE DE LUÇON

à : enquetepublique.vendee1@orange.fr

À l'attention du commissaire enquêteur

Bonjour,

J'ai été habitant pendant 28 ans sur la commune de Sainte-Gemme-la-Plaine au bord de la RD137 et maintenant, j'habite depuis 6 ans sur Saint-Jean-de-Beugné.

Effectivement, il y a des bouchons pendant les départs et retours de vacances et les week-ends prolongés, mais ce n'est pas tous les jours comme dans les villes où il y a des bouchons pendant les heures de pointe.

De ma maison, je vois actuellement les champs avec les petites routes de campagne où je me promène quotidiennement avec mon chien, " c'est aussi pour ça que je l'ai acheté " et je n'ai aucunement envie de changer de paysage avec une 2x2 voies qui va saccager notre campagne. Y a-t-il pas assez de bitume sur terre ?

Il y a aussi la valeur de nos maisons qui va en prendre un coup !

Il ne faut pas oublier que nos commerçants qui ont besoin de passage sur la RD137 pour vivre.

Si le but de cette déviation est de faire 2 communes dortoirs, je ne vois pas l'intérêt.

Il ne faut pas non plus oublier que quand on achète une maison au bord d'une départementale, c'est normal qu'il y ait de la circulation !

Il ne faut pas non plus oublier nos agriculteurs qui vont aussi être impactés par leurs pertes de terre et des parcelles qui vont se retrouver coupé, " c'est pratique à cultiver après ", ce n'est déjà pas un métier facile. Je sais de quoi je parle, je suis fils et frère d'agriculteur et ils vont être impactés par cette déviation qui va couper des parcelles et la prairie des vaches derrière la ferme.

Je suis donc contre cette déviation qui va désengorger les bourgs de Sainte Gemme et Saint Jean pour ensuite bouchonner à la sortie de Sainte-Gemme-la-Plaine direction La Rochelle.

Cordialement,

Florent Picoron

Envoyé à partir de [Outlook pour Android](#)